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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA 
BR 226, KM 405, s/n Bairro São Geraldo - Pau dos Ferros/RN 

Telefone: (84) 3317-8512 e-mail: detec@ufersa.edu.br site: www.paudosferros.ufersa.edu.br 
 

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos Trinta e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, segunda-feira, às catorze horas e 1 

trinta e três minutos,  por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, 2 

conforme estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, 3 

realizou-se a Quinta Assembleia Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia do 4 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida 5 

pelo chefe de departamento, professor Vinícius Samuel Valério de Souza. Estavam presentes os 6 

seguintes representantes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Ádller 7 

de Oliveira Guimarães, Alisson Gadelha de Medeiros, Cecílio Martins de Sousa Neto, Claudio 8 

Andrés Callejas Olguín, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, Janaína Cortez de 9 

Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Flávio Timóteo Júnior, 10 

Kennedy Reurison Lopes, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Lenardo Chaves e Silva, Leonardo 11 

Henrique Borges de Oliveira, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, 12 

Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique 13 

Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério de Souza, Reudismam Rolim de Sousa, Rodrigo Soares 14 

Semente, Samara Martins Nascimento, Thiago Pereira Rique, Walber Jose Adriano Silva e 15 

Wesley de Oliveira Santos. Esteve também presente, o representante titular discente Felipe 16 

Pessoa de Carvalho. Constatado o quórum, o presidente da reunião saudou a todos e deu início 17 

a reunião. Foram apresentadas as justificativas de ausências dos seguintes docentes: Alex Pereira 18 

Feitosa e Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, ambos participando de banca de TCC. O 19 

presidente colocou em votação as justificativas, que foram aprovadas por unanimidade. Em 20 

seguida, o presidente pôs em apreciação a pauta. Composta de seis pontos: Apreciação e 21 

deliberação sobre atas de assembleias do DETEC; Apreciação e deliberação sobre a liberação do 22 

servidor docente Rodrigo Soares Semente para efetivação de sua remoção para o Centro 23 

Multidisciplinar de Angicos; Apreciação e deliberação sobre a oferta de turmas de componentes 24 

curriculares do DETEC para o semestre letivo de 2021.1; Apreciação e deliberação acerca de 25 

autorização de projetos de monitoria, ações de extensão e projetos de pesquisa que envolvem a 26 

participação de servidores docentes do DETEC;  Apreciação acerca da convocação e pasta da 5ª 27 

Reunião Ordinária do Conselho do CMPF e Comunicados, informes e outras ocorrências. O 28 

professor Reudismam Rolim de Sousa, solicitou a inclusão de dois pontos de pauta, sendo: 29 

‘Apreciação e deliberação sobre perfil de vaga e pontos para concurso de professor substituto 30 

referente a vacância do docente Thiago Pereira Rique’ e ‘Apreciação e deliberação sobre perfil 31 

de vaga e pontos para concurso de professor efetivo referente a vacância do docente Thiago 32 

Pereira Rique’. Colocada em votação a solicitação as inclusões foram aprovadas por dezoito 33 

votos favoráveis e duas abstenções. O professor Wesley de Oliveira Santos, solicitou a 34 

substituição da planilha de horários unificada, na pasta, referente ao ponto de pauta três. Em 35 

votação a solicitação foi aprovada por dezenove votos favoráveis e três abstenções. O presidente 36 

https://www.google.com/search?rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&sxsrf=ALeKk03LX4XgxkpYkiASST4TzHlZMFWljQ:1615491593560&q=ufersa+-+universidade+federal+rural+do+semi-%C3%A1rido,+campus+de+pau+dos+ferros+telefone&ludocid=13932320623099034672&sa=X&ved=2ahUKEwj3hsmU_6jvAhVJLLkGHWKoANYQ6BMwKnoECCsQAg
https://www.google.com/search?q=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&oq=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&aqs=chrome..69i57.7728j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8
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colocou em votação a pauta modificada. Aprovada por vinte e três votos favoráveis e uma 37 

abstenção. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do DETEC. O 38 

presidente colocou em apreciação a ata da 04ª assembleia ordinária do ano de 2021 foi posta 39 

em discussão. Sem alterações, a ata foi aprovada com dezenove votos favoráveis e seis 40 

abstenções. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre a liberação do servidor docente 41 

Rodrigo Soares Semente para efetivação de sua remoção para o Centro Multidisciplinar de 42 

Angicos. Em discussão o ponto, o professor Rodrigo Soares Semente, destacou que a bastante 43 

tempo vem pleiteando esta sua ida para Angicos, e que depende agora apenas da aprovação do 44 

departamento e envio de memorando constando a liberação. Ele também ressalta que fez a 45 

solicitação da discussão na reunião, tendo em vista antecipar o desligamento do DETEC e chegar 46 

mais rápido ao Centro Multidisciplinar de Angicos, até mesmo por uma questão de organização 47 

de trabalho, no que concerne a horários e disciplinas. O professor Vinícius Samuel Valério, 48 

ressaltou que considerava um absurdo não ter havido a remoção do professor, e o departamento 49 

aprovando, ele como chefe, realizaria a emissão do memorando. Colocado em votação, o ponto 50 

foi aprovado por unanimidade. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a oferta de 51 

turmas de componentes curriculares do DETEC para o semestre letivo de 2021.1. Nas Solicitações 52 

oriundas da coordenação do curso de Arquitetura e Urbanismo, o professor Wesley de Oliveira 53 

Santos, pediu para ajustar as turmas compartilhadas com o curso de Engenharia Civil para que 54 

ambas fiquem no horário das solicitações advindas da coordenação da Engenharia Civil. A 55 

solicitação colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. O professor José Flávio Timóteo 56 

Júnior, solicitou que fosse ajustado o horário da turma 01 do componente PET1613-Mecânica 57 

Geral I para 5M34-6M12. Posta em votação, a solicitação foi aprovada por unanimidade. Das 58 

solicitações oriundas da coordenação do curso de Engenharia de Computação: o presidente 59 

solicitou excluir as turmas PEX0245-Eletrônica Analógica, PEX0266-Redes de Sensores Sem Fio e 60 

todas de denominação “Circuitos Elétricos”, tendo em vista a aprovação da remoção do professor 61 

Rodrigo Soares Semente, até que conste professor para assumir tais turmas. Colocada em 62 

votação, a solicitação foi aprovada por doze votos favoráveis e três abstenções. O professor 63 

Pedro Thiago Valério de Souza solicitou alterar o horário da turma PEX0256-Processamento 64 

Digital de Sinais para 35T45. Em votação, a solicitação foi aprovada por doze votos favoráveis e 65 

três abstenções. Solicitações oriundas da coordenação do curso de Engenharia de Software: o 66 

presidente colocou em votação o direito de fala do professor Patrick Terrematte, tendo em vista 67 

que o mesmo se encontra afastado, a assembleia aprovou por unanimidade. O professor Patrick 68 

Terrematte, solicitou ajustar o horário da turma de Cálculo Numérico ofertada no 8ª semestre 69 

para 5N34-6N12, colocou em votação, e a assembleia aprovou por doze votos favoráveis e três 70 

abstenções. Em seguida o presidente propôs que os eventuais ajustes nas turmas de 71 

componentes curriculares do DETEC a serem ofertadas no semestre letivo de 2021.1 não 72 

necessitem retornar à assembleia para aprovação. Nesses termos, essa autorização estará 73 

condicionada à concordância tanto por parte dos docentes envolvidos nas turmas que 74 

eventualmente serão modificadas, bem como das coordenações de curso que fizeram tais 75 

solicitações. Colocada em votação, a proposta foi aprovada por dez votos favoráveis e quatro 76 

abstenções. Quarto ponto: Apreciação e deliberação acerca de autorização de projetos de 77 

monitoria, ações de extensão e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores 78 

docentes do DETEC. Foi apreciado o projeto [PIH00008-2021] Projeto de Iniciação Científica: 79 

Desenvolvimento de um Software eficiente para o desenho e reconhecimento de diagramas de 80 

Hasse que são reticulados. Colocado em votação, o projeto foi aprovado com dez votos 81 

favoráveis e uma abstenção. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre perfil de vaga e 82 

pontos para concurso de professor substituto referente a vacância do docente Thiago Pereira 83 

Rique. referido ponto foi solicitado pelo professor Reudismam Rolim de Sousa. Posto em votação, 84 

foi aprovado por dez votos favoráveis e três abstenções. Sexto ponto: Apreciação e deliberação 85 
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sobre perfil de vaga e pontos para concurso de professor efetivo referente a vacância do docente 86 

Thiago Pereira Rique. Após apresentação do perfil foi posto em votação foi aprovado por oito 87 

votos favoráveis e sete abstenções. Sétimo ponto: Apreciação acerca da convocação e pasta da 88 

5ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. No segundo ponto da pauta do Conselho do CMPF, 89 

a indicação do professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho foi aprovada por unanimidade. No 90 

terceiro ponto de pauta do Conselho do CMPF, a indicação do servidor Wesley de Oliveira Santos, 91 

como representante no conselho de iniciação científica foi aprovada por treze votos favoráveis e 92 

uma abstenção. Referente ao quarto ponto de pauta do Conselho do CMPF, não houve 93 

manifestação de nenhuma inscrição, e em votação, foi aprovado com dois votos favoráveis e dez 94 

abstenções. O presidente esclareceu que o departamento havia deliberado no ponto três de sua 95 

pauta o quinto ponto da pauta do Conselho. Passou então para apreciação da pauta da quinta 96 

reunião ordinária do CONSEPE: analisados todos os pontos, não houve nenhuma alteração ou 97 

proposta. Oitavo ponto: Comunicados, informes e outras ocorrências. O presidente comunicou 98 

que as solicitações de alteração de férias dos docentes serão realizadas através de um único 99 

memorando, e que para isso, enviará e-mail a todos solicitando como cada um deseja alterar 100 

suas férias. Explicou que a partir desta assembleia, projetos de extensão, pesquisa e monitoria, 101 

deverão ser solicitados apenas nas assembleias ordinárias, visando dinamizar as assembleias. 102 

Falou que existe um calendário no site do departamento, em que consta todas as assembleias 103 

ordinárias futuras. O professor Wesley de Oliveira Santos, agradeceu a confiança na recondução 104 

no CONSUNI, bem como os votos depositados na eleição para diretor do Campus de Pau dos 105 

Ferros. Desejou boa sorte a chapa escolhida. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu 106 

a presença de todos e declarou encerrada a reunião às dezesseis horas e cinquenta e oito 107 

minutos, da qual eu, José Nelto de Carvalho, secretário ad hoc, lavro a presente ata, que dato, 108 

assino e após ser lida e aprovada será referendada pelo presidente. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 109 

Aprovada em: 26 de julho de 2021. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 110 

PRESIDENTE:  ________________________________________________________________  111 

SECRETÁRIO AD HOC:  _________________________________________________________  112 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 113 


